
   令和５年度 富士川町児童センター運営委員会 会議録 

 

1 会議の名称    児童センター運営委員会 

 

2 会議日時     令和５年６月２７日(火) 

午後 7時００分から午後８時００分まで 

 

3 開催場所     富士川町児童センター ホール 

 

4 出席者数     委員   １５名(欠席２名) 

執行機関 ４名 

 

5  傍聴人数     0名 

 

6 議題       富士川町児童センター運営について 

 

7 運営委員会内容 

（１） 開会 

（２） 委嘱状交付 

（３） あいさつ 

（４） 委員及び事務局紹介 

（５） 副委員長選出 

小林民生委員児童委員会副会長が副委員長に決定 

（６） 委員長あいさつ 

（７） 議事 

髙橋委員長が議長になり議事進行を行う 

（８） その他 

（９） 閉会 

 

8 会議資料の名称  

令和５年度 第 1回富士川町児童センター運営委員会 

   

９ 発言の内容 

（１） 富士川町の子育て支援の基本的な考え方 

事務局（説明） 



      「富士川町の子育て支援の基本的な考え方について」の説明  

    ・質疑なし 

 

（２） 令和４年度富士川町内児童センター活動経過報告 

事務局（説明） 

 「令和４年度富士川町児童センターの活動経過報告について」の説明。 

    ・質疑なし 

 

（３） 令和５年度富士川町児童センター活動計画 

事務局（説明） 

「令和５年度富士川町児童センター活動計画について」の説明。 

・質疑なし 

     

（４）ファミリーサポート事業について 

事務局（説明） 

     「ファミリーサポート事業について」の説明。 

・質疑なし 

 

 （５）放課後児童クラブの活動状況について 

    事務局（説明） 

     「放課後児童クラブの活動状況について」の説明。 

   【委員】質問 

     ますほ南児童クラブの利用児童減少の理由はあるのか。 

  

   【事務局】回答 

     きょうだい組の利用児童が多く、上の子どもの退所と同時に下の子ど

もも家で一緒に過ごせるので、一緒に退所したため今年度は減少してい

る。 

                                      

【委員】意見 

  先日おもちゃとしょかんの年２回野外活動の一つとして、おもちゃ

としょかんと児童センターで一緒に活動した。町の中で、親支援・子

育て支援が子どもの子育て環境を良くすることに基づき、活動してい

る。お互いに良いところを見つけあおうということで、大変役に立っ

た。今後も町全体で活動していきたいのでよろしくお願いします。 



    【事務局】 

      子育て広場のみの利用の方もおもちゃとしょかんの存在を知る良い

機会になった。子育て支援の場・遊べる場がいろいろな所にあるのは

良いことなので、今後も子育て支援の連携をとりながら、親支援・子

育て支援をしていきたいので今後ともよろしくお願いします。 

 

（６）その他 

 【委員】意見 

    先日おもちゃとしょかんに、１か月間育児休暇をとった父親が赤ち

ゃんと来てくれた。上手に子育てをしていてびっくりした。なかなか

男性が育休をとれる会社は少ない。父親が母の大変さ、保育園の送

迎、食事の支度、子どもへの愛情などを実際に体験することはとても

大事である。 

昔は３歳まで母親が育てていたが、今はほとんど１年で職場に戻る

のが当たり前になっている。PTAなどの会議でも、もっともっと両親

が互いに助け合って子育てすることを勧めてほしい。 

 

  【事務局】 

    富士川町の数週間前の統計では、保育所の入所が１歳まで７人に１

人、１歳をこえると７人に５人である。昔は３歳になってからの子ど

もさんが多く入所してきたが、今は３歳までに多くの子どもさんが入

所している。 

 

１０ その他 

   【事務局】６月２４日（土）児童センターまつりの実施報告 

     幼児親子６０枚、小学生８０枚のチケットはすぐに完売した。社会福

祉協議会や愛育会、食育改善推進員、中学生ボランティアの皆さんの

ご協力で賑やかに開催できた。ゲームや工作等で楽しい時間を過ごせ

た。今後もご協力をよろしくお願いします。 

 

議事終了 

 

                                以上 

   


